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О
н занял 2-е 
место на 
к о н к у р с е 
«Су перде-

душка Москвы-2018», 
который прошёл в 
парке «Кузьминки». 
В интеллектуальной 
игре Сергей Спири-
донов разгадал сло-

во «ряд», в кулинар-
ном конкурсе за 40 ми-

нут приготовил жаре-
ные баклажаны, 

салат и свежевы-
жатый апель-

синовый сок. Ещё он спел 
песню «Про дикого ве-
пря» Высоцкого и стан-
цевал сальсу с професси-
ональной танцовщицей. А 
вместе с группой поддерж-
ки из ТЦСО «Жулебино» 
сплёл рекорд но длинную 
косу из пшеничных коло-
сьев длиной 1177 метров. И 
в качестве приза получил 
ноутбук. 

Сергею Спиридонову 68 
лет. До пенсии он работал 
инженером. А помимо это-
го, основал школу хастла 
при МГУ, выпускником 
которого является и сам. 
Сейчас он продолжает 
работать инструктором 
танцевальных программ. 

У него 2 тысячи учеников 
по всему миру.

 — У меня разряды по 
стрельбе, лыжам и шах-
матам, — рассказа л 
Сергей Спиридонов. — 
Ещё я собираю книги му-
дрости, пословицы, пого-
ворки, философские про-
изведения. А недавно за-
вёл папку, в которой 100 
файлов. В каждый файл 
я положил фотографии и 
документы, относящиеся 
к одному прожитому году. 
Хочу заполнить все 100 
файлов, то есть дожить до 
100 лет. Надеюсь, она будет 
передаваться следующим 
поколениям по наследству 
как семейная реликвия.

Сергей Спиридонов 
— отец двоих сыновей с 
большой разницей в воз-
расте и дважды дед. В сле-
дующем году он готовится 
отвести в 1-й класс млад-
шего сына.

Ольга ФРОЛОВА

В следующем году 
он готовится 
отвести в 1-й класс 
младшего сына

Сергей Спиридонов из Жулебина 
стал супердедушкой

Пока житель Кузьминок на-
ходился на даче, его кварти-
ру на 1-м этаже в доме 150, 
корп. 1, на Волгоградском 
проспекте ограбили. Форточ-
ник разбил окно и забрал фо-
тоаппарат, три планшета, три 
мобильных телефона и даже 
зарядное устройство. Унести 
вещи далеко злоумышленник 
не смог. Его задержала поли-
ция.

Похититель — 43-летний 
сборщик мебели, снимающий 
койко-место в доме по сосед-
ству. Он рассказал, что около 

пяти утра хотел зай ти к зна-
комому собутыльнику, но не 
смог попасть в подъезд. Он 
решил попросить соседей 
с 1-го этажа открыть дверь 
подъезда. В одной из квар-
тир ему нагрубили, а в дру-
гой никто не ответил, и он ре-
шился на кражу. 

С учётом позиции прокура-
туры обвиняемый заключён 
под стражу.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 
межрайонной прокуратуры

На Волгоградском поймали форточника 
Министр внутренних 

дел генерал полиции Вла-
димир Колокольцев подпи-
сал приказ о награждении 
полицейских ОМВД по 
району Кузьминки капи-
тана полиции Александра 
Денисова, прапорщика по-
лиции Михаила Овсянни-
кова и капитана полиции 
Александра Тятяева меда-
лями «За доблесть в служ-
бе». Cтражи порядка, ри-
скуя жизнью, задержали 
преступника.

Вечером 11 августа в де-
журную часть поступило 

сообщение о краже в ма-
газине на Волгоградском 
проспекте. На месте про-
исшествия появился эки-
паж ППС. Александр Де-
нисов и Михаил Овсянни-
ков попытались задержать 
подозреваемого, но тот 
бросился на полицейских 
с ножом. Истекая кровью, 
полицейские запросили по 
рации подмогу. 

— На помощь прибыл 
участковый Александр Тя-
тяев. Он шесть раз выстре-
лил в нападавшего, три 
пули попали в цель. 27-лет-

ний злоумышленник и во-
дитель патрульной машины 
прапорщик полиции Ов-
сянников находились в ре-
анимации, сейчас их выпи-
сали — рассказали в пресс-
службе УВД по ЮВАО.

Александр Денисов 
и Михаил Овсянников 
— опытные сотрудники 
МВД, которые посвятили 
службе более 20 лет. Оба 
полицейских женаты и вос-
питывают детей. Алексан-
дру Тятяеву 36 лет, он слу-
жит в полиции с 2002 года. 

Анна САХАРОВА

Полицейских из Кузьминок 
наградят медалями

Детский сад находится 
на ул. Недорубова, 9. Зда-
ние вошло в состав шко-
лы №2048.

— Мы у же приня-
ли своих первых вос-
питанников — сегод-
ня наш сад посещают 
443 ребёнка, — говорит 
директор школы №2048 
Станислава Буробина. 

Трёхэтажное здание 
рассчитано на 14 групп. 
Оно вмещает детские 
спальни, игровые ком-
наты, пищеблок с кух-
ней, спортивный зал, 
место для проведения 
детск их у тренников, 
а так же актовый зал-
трансформер, способ-
ный превращаться из 

кинозала в гимнасти-
ческий класс.

В прогулочной зоне 
оборудованы спортив-
ная площадка и 14 боль-
ших крытых веранд.

В этом году в Некра-
совке запланировано 
открыть ещё четыре дет-
ских сада на 1275 мест. 

Анна КРИВОШЕИНА

В Некрасовке открылся новый детский сад
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ОПОВЕЩЕНИЕ
о проведении 
публичных 
слушаний

На публичные слушания 
представляются:

— проект внесения измене-
ний в Правила землепользо-
вания и застройки города Мо-
сквы в отношении территории 
транспортно-пересадочного 
узла «Выхино»;

— проект планировки терри-
тории транспортно-пересадоч-
ного узла «Выхино».

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены на 
экспозиции с 17.09.2018 г. по 
25.09.2018 г. в здании управы 
района Выхино-Жулебино по 
адресу: г. Москва, Рязанский 
просп., 64, корп. 2 (холл 1-го 
этажа). 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг 
с 9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— выходные дни. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится в упра-
ве района Выхино-Жулебино 
27.09.2018 г. в 19.00 по адре-
су: г. Москва, Рязанский просп., 
64, корп. 2 (2-й этаж, каб. №44 
— зал заседаний).

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения пуб-
личных слушаний их участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проекту 
посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение 
недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных предло-
жений, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользова-
ния и застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Восточном 
административном округе горо-
да Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управа района Выхино-Жу-
лебино (495) 377-8271;

— Окружная комиссия (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, г. Москва, 
ул. Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии: AlievaZA@mos.
ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представленно-
му на публичные слушания, раз-
мещены на официальном сай-
те управы района Выхино-Жу-
лебино vyhino-zhulebino.mos.
ru, на официальном сайте пре-
фектуры Юго-Восточного ад-
министративного округа горо-
да Москвы www.uvao.mos.ru. 

Белку, нагло захва-
тившую чужую жил-
площадь, удалось сфо-
тографировать в парке 
«Кузьминки-Люблино» 
жителю нашего окру-
га натуралисту-любите-
лю Алексею Стефано-
ву. Рыжий зверёк, оче-
видно, присмотрел себе 
жильё на зиму, дождал-
ся, когда хозяев сквореч-
ника не будет дома, и за-
нял его.

— Для белок, особенно 
для самцов, это довольно 
характерный стиль пове-
дения, — пояснил Стефа-
нов. — Самки часто плетут 
гнездо — оно называется 
«гайно» — из травы, веток, 
а представители сильно-
го пола предпочитают се-
литься в дуплах, оставлен-
ных птицами. Причём ино-
гда даже выгоняют уже по-
селившихся там птиц.

Алексей ТУМАНОВ

фотофакт >>

Белка в Кузьминском парке 
захватила скворечник

Для белок, особенно для самцов, это довольно 
характерный стиль поведения
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Сергей Спиридонов на конкурсе 
с профессиональной танцовщицей 
Марией Игнатенко

Детский сад уже 
посещают 443 ребёнка
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 Выхино-Жулебино
Ферганский пр., 10, корп. 

5 (ГБОУ «Школа №1393»). 
Тема: «О благоустройстве 
дворовых территорий и ре-
монте подъездов».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 

(управа района Капотня, 
конференц-зал). Тема: «О 
ходе проведения работ по 
выявлению недеклариру-
емых фактов сдачи в аренду 
жилых помещений».

 Кузьминки
Есенинский бул., 14, корп. 

2 (ГБОУ г. Москвы «Шко-
ла «Кузьминки»). Темы: 
1. «О выполнении програм-
мы комплексного благо-
устройства территории рай-
она». 2. «О ходе проведения 
работ по выявлению неде-
кларируемых фактов сда-
чи в аренду жилых помеще-
ний». 3. «О благоустройстве 
дворовых территорий и ре-
монте подъездов».

 Лефортово
Волочаевская ул., 14а 

(ГБУК г. Москвы «Библио-
тека №122 им. А.Грина ЦБС 
ЮВАО»). Тема: «О выполне-
нии программы комплексно-
го благоустройства террито-
рии района».

 Люблино
Ул. Белореченская, 8 

(ГБОУ «Школа №2010 им. 
Героя Советского Союза 
М.П.Судакова»). Тема: «О 
подготовке жилищно-комму-
нальных служб района к ра-
боте в зимний период (содер-
жание и уборка территории)».

 Марьино
Перервинский бул., 5, 

корп. 3 (ГБОУ г. Москвы 
«Школа №1423»). Тема: «О 
благо устройстве дворовых 

территорий и ремонте подъ-
ездов».

 Некрасовка
Ул. Покровская, 35 (ГБОУ 

«Школа №2053»). Темы: 
1. «О работе по выявлению 
и вывозу брошенного, раз-
укомплектованного авто-
транспорта в районе Некра-
совка». 2. «О состоянии и 
работе предприятий потре-
бительского рынка и услуг 
на территории района Не-
красовка».

 Нижегородский
Подъёмная ул., 15 (ГБПОУ 

«26 КАДР»). Тема: «О выпол-
нении программы комплекс-
ного благоустройства терри-
тории района».

 Печатники
Шоссейная ул., 86 (управа 

района Печатники). Тема: «О 
работе по выявлению и вы-
возу брошенного, разуком-
плектованного автотранспор-
та в  районе».

 Рязанский
1-я Новокузьминская ул., 

10, комн. 206 (управа Рязан-
ского района). Тема: «О ра-
боте по выявлению и вывозу 
брошенного, разукомплек-
тованного автотранспорта в 
районе».

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15 (ГБУК 

«Библиотека №127 ЦБС 
ЮВАО»). Тема: «О взаимо-
действии с общественными 
организациями и объедине-
ниями района».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 

(актовый зал, управа Южно-
портового района). Тема: «О 
готовности досуговых и спор-
тивных учреждений района к 
новому учебному году».

Встречи глав управ районов 
ЮВАО с жителями пройдут 
19 сентября в 19.00

официально           >>

Тактильный сад «Ше-
стое чувство» находится 
возле дома 1, корп. 1, на 4-м 
Вешняковском проезде. Он 
создан по просьбе людей с 
ограниченными возмож-
ностями здоровья.

Сад разместили на пло-
щади 1365 кв. метров. На 
этой территории проложи-
ли широкие дорожки, удоб-
ные для передвижения ма-
ломобильных групп насе-
ления. Предусмотрели и 
специальные тактильные 
дорожки с разными тек-
стурами и материалами. В 
центре площадки устано-
вили беседку со скамейка-
ми и столами. Сад разбили 
на тематические зоны, в ко-

торых представлены поле-
вые, горные, лесные расте-
ния, душистые травы, деко-
ративные цветы и аптекар-
ский огород. Для слепых и 
слабовидящих людей есть 
информационные таблич-
ки со шрифтом Брайля. 

— Тактильные сады су-
ществуют в мировой прак-
тике, но для России это 
новый опыт. Создание 
подобной ландшафтной 
зоны позволит воспол-
нить дефицит общения с 
природой у горожан, в осо-

бенности у людей с огра-
ниченными возможностя-
ми здоровья, — рассказала 
заместитель начальника 
отдела информационной 
поддержки Комитета об-
щественных связей Мо-
сквы Московского дома 
общественных организа-
ций Евгения Сафонова. 

В тактильном саду бу-
дут проводить экскурсии, 
мастер-классы, лекции и 
творческие вечера. А пре-
подаватели Российского 
государственного аграр-
ного университета им. Ти-
мирязева планируют ор-
ганизовать школу город-
ского садовода. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

В Рязанском появился тактильный сад

Новую платформу 
построили в рам-
ках проекта объе-
динения столич-

ных железных дорог и 
Московского централь-
ного кольца в единую си-
стему. Пересадка с МЦК 
на электрички Курского 
направления стала удоб-
нее: по расчётам она зай-
мёт не более 3 минут.  

— Транспортно-пере-
садочный узел открыт, 
появилась возможность 
пересадки с МЦК на 
Курское направление, — 

сказал во время запуска 
платформы мэр Сергей 
Собянин. 

На новой платформе 
возведён также надзем-

ный переход с навесом и 
торговой галереей. 

Эксперты ожидают, что 
после ввода в эксплуата-
цию платформы Ново-
хохловская пассажиро-
поток этого пересадочно-
го узла вырастет с 7 ты-
сяч до 45 тысяч человек 
в сутки. 

Валерий 
ПОПОВ

На платформе возведён 
надземный переход 
с навесом

В Нижегородском районе открыли 
платформу Новохохловская

В центре сада есть 
беседка со столами 
и скамейками
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В сентябре-октябре стар-
тует первый из четырёх — 
школьный — этап олимпи-
ады. В нём могут участво-
вать все учащиеся начиная 
с 4-го класса. Об этом сооб-
щили на пресс-конференции 
«Школьный этап Всероссий-
ской олимпиады школьников 
— первый шаг к победе», ко-
торая прошла в столичном 
Департаменте образования.  

— Олимпиады — это мощ-
нейший инструмент мотива-
ции, — заявил Иван Ященко, 
директор Центра педагоги-
ческого мастерства. — Если 
раньше олимпиады служили 
средством отбора, то сейчас 
это способ мотивировать ре-
бёнка к изучению предмета. 

Победители олимпиад объ-
единяются и не только обща-

ются между собой, но и по-
могают другим школьникам.

— В Москве есть ещё одно 
мероприятие — это так назы-
ваемые кружки от чемпио-
нов, когда победители олим-
пиад приходят в школы и де-
лятся своими знаниями, по-
могают учащимся готовиться 
к олимпиадам, — рассказал 
Артём Шишов, председа-
тель Ассоциации победите-
лей олимпиад. 

Интересно, что у школьни-
ков изменилось отношение к 
отличникам.

По словам Ивана Ященко, 
раньше считалось, что успех 
достигается кулаками, поэ-
тому «ботаников» не уважа-
ли. Сейчас появился культ 
успешности в учёбе. 

Ольга ФРОЛОВА

В школах стартуют олимпиады 

На публичные слушания пред-
ставляются:

— проект планировки терри-
тории части функциональной 
зоны №15, ограниченной Ря-
занским проспектом, 2-й Инсти-
тутской улицей, 1-й Институтской 
улицей, улицей Михайлова, ули-
цей Луховицкой, улицей Зарай-
ской (ЮВАО);

— проект внесения изменений 
в Правила землепользования и 
застройки города Москвы в отно-
шении территории части функци-
ональной зоны №15, ограничен-
ной Рязанским проспектом, 2-й 
Институтской улицей, 1-й Инсти-
тутской улицей, улицей Михайло-
ва, улицей Луховицкой, улицей 
Зарайской (ЮВАО).

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции 

с 17.09.2018 г. по 25.09.2018 г. в 
здании управы Рязанского рай-
она по адресу: Москва, ул. 1-я 
Новокузьминская, 10, каб. 213. 
График работы экспозиции: по-
недельник — пятница с 9.00 до 
17.00, суббота, воскресенье — 
выходные дни. На выставке про-
водятся консультации по теме пу-
бличных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
27.09.2018 г. в 19.00 по адресу: 
Москва, ул. Михайлова, 24, корп. 
3 (Государственное бюджетное 
общеобразовательное учреж-
дение города Москвы «Школа 
№777 имени Героя Советского 
Союза Е.В.Михайлова»). 

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-

ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний и замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточ-

ном административном округе 
г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управа Рязанского района 
— (495) 378-7971, (495) 371-4312;

— Окружная комиссия — (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, г. Москва, ул. 
Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окружной 
комиссии: AlievaZA@mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представлен-
ному на публичных слушани-
ях, размещены на официаль-
ном сайте управы Рязанского 
района ryazansky.mos.ru, на 
официальном сайте префек-
туры Юго-Восточного админи-
стративного округа г. Москвы 
uvao.mos.ru.

ОПОВЕЩЕНИЕ о проведении публичных слушаний

С новой платформы можно 
сделать пересадку 
на станцию МЦК
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Мототрасса, скейт-парк, 
велодорожки, картинг
На месте бывшей свалки в Печатниках открылся парк технических видов спорта

— В городской черте 
сделать такую площад-
ку было практически не-
реально, потому что кру-
гом жильё, дома, люди, — 
сказал на открытии пар-
ка мэр Сергей Собянин. 
— Мусор вывезли, на этом 
месте создали самый кру-
той центр технических ви-
дов спорта. Самое главное, 
что он здесь надолго, будет 
развиваться.

При этом мэр пообе-

щал, что вокруг парка не 
станут проводить жилую 
застройку.

В парке создано пять зон 
со специальными трасса-
ми, оснащённых необхо-
димым оборудованием 
для проведения профес-
сиональных и любитель-
ских соревнований раз-
личного уровня: замкну-
тая трасса мотокросса с 
естественными препят-
ствиями, многофункци-

ональная шоссейно-коль-
цевая трасса для занятий 
автоспортом и мотоспор-
том с крутыми поворота-
ми, зона картинга, спе-
циальная велотрасса с 
контр уклонами и скейт-
парк. Кроме того, построе-
ны трибуны для зрителей, 
имеются площадка для 
экстренной посадки вер-
толётов МЧС, парковка, 
два пункта проката спор-
тивного оборудования для 

мотокросса и картинга, 
досугово-выставочный 
павильон. Также на тер-
ритории парка есть мед-
пункт и точка питания, 
для детей создана совре-
менная детская площадка 
с вертикальным игровым 
лабиринтом, а для люби-
телей велосипедных и пе-
шеходных прогулок про-
ложена дорожка длиной 
1,8 километра, зимой её 
будут использовать в ка-

честве лыжной трассы. 
Обустроена прогулочная 
зона вдоль набережной 
Москвы-реки со спуска-
ми к воде, восемь пикни-
ковых зон с беседками и 
мангалами. 

Ранее на этом месте рас-
полагалась свалка, кото-
рая возникла в первой по-
ловине 1990-х годов. Меры 
по закрытию незаконной 
свалки городские власти 
принимали с 2011 года, в 

том числе было прекра-
щено складирование от-
ходов. А в июле 2016 года 
Правительство Москвы 
приняло распоряжение о 
ликвидации незаконной 
свалки в Печатниках. В 
2016-2017 годах с её тер-
ритории было вывезено 
более 360 тысяч кубоме-
тров отходов. Сюда  заве-
зён экологически чистый 
грунт.

Наталья ГОНЧАРОВА
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В 
день выборов 
мэра Москвы 9 
сентября в сто-
лице работали 
3,6 тысячи изби-

рательных участков, ещё 
209 участков открылись 
для москвичей за преде-
лами города. За тем, что-
бы выборы прошли без 
нарушений, следили бо-
лее 10 тысяч наблюдате-
лей, из них более 4 тысяч 
— от Общественной пала-
ты г. Москвы.

 
Удобнее, 
чем раньше

Москвичи отметили, что 
время работы избиратель-
ных участков стало удоб-
нее: проголосовать успели 
даже те, кто вечером воз-
вращался с дачи. Свой го-
лос отдать можно было не 
до 20.00, как раньше, а до 
22.00. У дачников было и 
ещё одно преимущество: 
благодаря изменениям в за-
конодательстве они смогли 
проголосовать рядом с да-
чей. Более 200 участков ра-
ботало в Московской, Ка-
лужской, Владимирской и 
Тульской областях.

Двойной праздник
Для многих сами выборы 

— уже праздник. На этот 
раз день выборов совпал 

ещё и с празднованием 
Дня города. Не почувство-
вать эту атмосферу двой-
ного праздника в столице 
было просто невозможно. 

В городе работало более 
2 тысяч площадок фести-
валя «Цветочный джем» 
— 9 сентября состоялся 
его финал. Для того что-
бы найти площадку, бли-
жайшую к дому, москви-
чам даже не обязательно 
было искать её коорди-
наты в Интернете. Доста-
точно выйти на улицу и 
послушать, откуда доно-
сятся музыка и оживлён-
ные голоса. Шале фести-
валя находились зачастую 
рядом с избирательными 
участками. Для детей и 
взрослых там организова-
ли подвижные игры и ма-
стер-классы. Все эти раз-
влечения были бесплат-
ными. В фестивальных 
шале продавали вкусные 
угощения: шашлык, бур-
рито, выпечка, сладкая 
вата. А это же не просто 
еда, а атрибуты праздни-
ка! Интересно было побы-
вать на фестивале и садо-
водам: они приобрели там 
цветы в горшках, сажен-
цы из питомников, семе-
на. Профессионалы поде-
лились с садоводами-лю-
бителями секретами вы-
ращивания в домашних 
условиях мяты, шалфея, 

розмарина и других по-
лезных растений.

Кульминацией фестива-
ля «Цветочный джем» стал 
масштабный конкурс лю-
бительских цветников. 
Москвичи воплотили свои 
ландшафтные идеи на рай-
онных площадках празд-
ника. После этого зрители 
выбрали лучших — и побе-
дители ушли домой с цен-
ными призами.

Всё под контролем
9 сентября кипела работа 

в Общественном штабе по 
наблюдению за выборами 
мэра на Берсеневской набе-
режной. В его состав вош-
ли представители различ-
ных общественных органи-
заций, политических сил и 
кандидатов. Штаб возгла-
вил известный журналист 
и общественный деятель 
главный редактор радио-
станции «Эхо Москвы» 
Алексей Венедиктов. 

В штабе волонтёры весь 
день принимали инфор-
мацию о ходе голосования, 
поступавшую со всех мо-
сковских участков и с тех, 
что расположены за пре-
делами города. В офисе ве-
лась постоянная трансля-
ция с камер наблюдения. 

На каждый избиратель-
ный участок были направ-
лены наблюдатели от Об-
щественной палаты г. Мо-
сквы, до этого они прошли 
предварительное обучение. 

О любых спорных момен-
тах наблюдатели долж-
ны были сообщать в штаб, 
к выезду на проблемные 
участки были готовы мо-
бильные группы. 

Наблюдатели появились 
на участках в восемь утра и 
должны были оставаться до 
окончания подсчёта голо-
сов. 

Алексей Венедиктов не 
раз заявлял, что нарушений 
зафиксировано не было.

— Мы побывали на трёх 
избирательных участках. 
Специально проверили два 
избирательных участка — 
№1910 и №1909, на которых 
был полностью изменён со-
став комиссий, третий — 
УИК №1900. Ситуация на 
всех трёх участках спокой-
ная. Никаких системных 
сбоев мы не обнаружили, 
— сообщил председатель 
штаба около полудня.

Тем временем на загород-
ных участках наблюдался 
настоящий ажиотаж: дач-
ники спешили проголосо-
вать за своего кандидата в 
мэры.

— Пять московских 
участков в Тульской об-
ласти на 12.00 дали явку 
19,1%, пять участков во 
Владимирской области на 

12.00 дали явку 32,1%. На 
участках стоят очереди го-
лосующих, как мы и ожи-
дали, — сказал Венедиктов.

Президент, премьер, 
примадонна

Вместе с обычными из-
бирателями на участках 
появлялись и люди из-
вестные. Так, около полу-
дня в Новых Черёмушках 
голосовали Алла Пугачё-
ва и Максим Галкин. Ар-
тисты, конечно, не оста-
лись незамеченными: их 
встретили игрой на гар-
мошке и танцевальным 
номером. Супруги не ска-
зали, за кого именно голо-
совали, но отметили, что 
в такой день нельзя сидеть 
дома сложа руки. 

Была замечена на выбо-
рах и ещё одна известная 
пара — Иосиф Пригожин 
и певица Валерия.

— Идти на выборы надо 
для того, чтобы не пере-
кладывать свою ответ-
ственность на других. Я 
против ленивого сужде-
ния, когда люди говорят: 
«Да всё равно за нас всё ре-
шат!» На самом деле ниче-
го за нас не решат, всё ре-
шаем только мы, — сказал 
Иосиф Пригожин.

А на избирательном 
участке №2151 в здании 
РАН на улице Косыгина 
побывал Президент Рос-
сии Владимир Путин. Он 
прошёл ту же процедуру, 
что и все остальные изби-
ратели: его зарегистриро-
вали в журнале для изби-
рателей, а затем выдали 
бюллетень. Премьер-ми-
нистр Дмитрий Медве-
дев голосовал в районе 
Раменки в школе №1448 
на улице Довженко. 

Выборы в столице 
прошли открыто, на каж-
дом избирательном участ-
ке весь день дежурили на-
блюдатели.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Голосовали 
рядом с домом 
и на даче
В столице прошли выборы мэра

На загородных 
избирательных участках 
был ажиотаж

Примадонна не 
сказала, за кого именно 
проголосовала, но 
отметила, что в такой день 
нельзя сидеть дома 

Актёр Виктор Сухоруков 
сделал свой выбор
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В 
день выборов 9 
сентября кор-
р е с п о н д е н т 
«ЮВК» посе-
тил несколько 

избирательных участков 
в нашем округе.

Психолог стал 
наблюдателем

На избирательный уча-
сток в школе №329 на 4-м 
Вешняковском проезде 
приезжаю в девять утра. 
Избирателей встречает 
настоящая полевая кух-
ня. Здесь любой желаю-
щий может попробовать 
гречневой каши и выпить 
горячего чая. 

— Подходите, пробуйте, 
только у нас и только для 
тех, кто выполнил свой 
гражданский долг, тарел-
ка «солдатской» каши со-
вершенно бесплатно, — 
приглашает людей повар 
в военной форме. 

Пока здесь не много-
людно. Выпускница этой 
школы и по совмести-
тельству молодая мама 
Наталья уже успела про-
голосовать.

— Участие в выборах — 
это мой долг. Звучит па-
фосно, но это правда, — 
говорит она.

В свой выходной день 
психолог Олег Тимонин 
пришёл на участок, что-
бы быть наблюдателем 
от партии «Справедли-
вая Россия». 

— Я работаю на избира-
тельном участке первый 
раз, это крайне интерес-
ный опыт, — считает он. 

Два лишних часа 
были востребованы 

Атмосферу праздника 
на избирательном участке 
в школе №1394 в Марьине 
создают не только играю-
щие в кубики дети, гирлян-
ды из разноцветных ша-
ров над входом и выступа-
ющий перед избирателями 
ансамбль народной песни, 
но и, например, специаль-
ный гостевой стол для чай-
ной церемонии. 

— Мы поставили в сво-
бодном школьном поме-
щении стол, за которым 
наши избиратели, пре-
жде всего пожилые, мог-

ли бы отдохнуть и по-
лакомиться выпечкой, 
— рассказывает предсе-
датель участковой комис-
сии Наталья Загрядская. 

Студент МГТУ им. Ба-
умана Евгений Копьев 
ста л наблюдателем от 
Общественной па латы 
г. Москвы и в день вы-
боров находится на из-
бирательном участке. 

— Нахожусь тут уже 
несколько часов, за это 
время никаких процес-
суальных нарушений не 
обнаружил. Всё идёт по 
правилам. 

Член участковой избира-
тельной комиссии Татьяна 
Мацегора работает на вы-
борах уже 25 лет. На этот 
раз новым для неё опытом 
стал изменившийся гра-

фик работы участков: не 
до 20.00, а до 22.00.

— Хорошо, что время 
голосования продлили, 
— считает она. – Это, 
конечно, дополнитель-
ная нагрузка для нас, но 
для избирателей удобнее.

Социальный работник 
Анна пришла голосовать 
прямо с утра.

— У меня сегодня ещё 
много дел, — объясняет 
она. — А сделать свой вы-
бор очень важно.

В Лефортове дети 
прыгали на батуте

В Лефортове на участке 
в музыкально-педагоги-
ческом колледже на Сол-
датской довольно ожив-
лённо. И даже после го-

«Часы пик» – 
утром и вечером

Каждый желающий 
мог создать свой 
дизайнерский цветник 

Как выбирали мэра в Юго-Восточном округе

На избирательном участке 
в школе №329 в Рязанском 
районе

Ал
ек

са
нд

р 
Ко

чу
бе

й

Фестиваль «Цветочный 
джем» на избирательном 
участке в Лефортове

Ал
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р 
Ко

чу
бе

й
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лосования никто не ухо-
дит домой.

У детей избирателей 
наибольшей популярно-
стью пользуется неболь-
шой батут. К нему выстро-
илась настоящая очередь. 
Мамы и папы — избира-
тели никак не могут от-
сюда увести ребят. Дети, 
сменяя друг друга, прыга-
ют в манеже и не обраща-
ют внимания на увещева-
ния взрослых. Даже пред-
ложение немедленно ку-
пить в буфете пирожное 
не является в глазах юных 
москвичей достаточным 
основанием, чтобы пре-
кратить прыжки. 

Садоводы 
заинтересовались 
семенами 

К р оме т ра д и ц ион-
ных палаток с пирож-
ками и соками, на тер-
ритории около избира-
тельных участков в этом 
году организован этап 
г ородског о кон к у рса 
ландшафтного дизайна 
«Цветочный джем». Лю-
бой москвич смог само-

стоятельно или вместе 
со своими друзьями под 
руководством профес-
сиональных садовников 
создать свой уникаль-
ный ландшафтный про-
ект, например высадить 
цветы на клумбу. 

— Мы здесь с самого 
утра, — рассказывает во-
лонтёр фестиваля сту-
дентка Академии ветери-
нарной медицины Поли-
на Парамонова, которая 
организует конкурс около 
избирательного участка 
№1357 в районе Кузьмин-
ки. — Растения уже под-
готовлены, в формы для 
клумб засыпан грунт. Те-
перь мы будем предлагать 
избирателям и всем жела-
ющим высадить цветы. 

По словам Полины, к 
ней уже подходили с во-
просами люди. Правда, 
большинство либо фо-
тографирует цветы, либо 
спрашивает о семенах и 
саженцах.

— У нас можно и рас-
саду купить по неболь-
шой цене, — поясняет 
девушка. 

Антон БАКЕН

выборы-2018

Каждый москвич 
мог создать свой 
уникальный цветник 

На избирательном участке 
можно было подкрепиться 
пирожками и морсом

Чтобы дети не заскучали, у мест 
голосования их ждали игры

Ал
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Перед избирателями 
района Марьино 
выступил фольклорный 
ансамбль
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Жительница Марьина 
после голосования
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М
осква от-
п р а з д -
н о в а -
ла свой 
8 7 1 - й 

день рождения. В парках 
округа пышно встрети-
ли праздник, москви-
чей ж да ли концерты, 
мастер-к лассы, са лют 
и другие сюрпризы. 

На Люблинской ули-
це, у главного входа в 
Культурный центр им. 
И.М.Астахова специаль-
но ко Дню города соору-
дили большую сцену, на 
которой выступили ар-
тисты — Кравц, группа 
«Инь-Ян», певица Клава-
Кока, группа «Градусы»  — 
и танцевальные коллек-
тивы. Кроме того, все же-
лающие смогли принять 
участие в творческих ма-
стер-классах и вместе с 
аниматорами смастерить 
необычные игрушки из… 
простых носков. 

Ещё одна площадка раз-
вернулась в парке «Кузь-
минки». Отпраздновать 
день рождения столицы 
сюда приехали не только 
жители округа, но и го-
сти из других уголков Мо-
сквы. Программа была на-
сыщенная: большой кон-
церт, интересные фото-
зоны, творческие игры и 
салют.

— Сегодня у меня вы-
шел замечательный от-

день города

В парке «Печатники» подпевали 
Дмитрию Маликову и Валерии
Как жители округа отметили день рождения Москвы

В парке «Кузьминки» 
украшали пряники 
и расписывали 
воздушных змеев

Хиты певицы Валерии пели всем парком.
— Всех нас поздравляю с замечательным праздником —
с Днём нашего любимого и самого прекрасного города на 
земле. Пусть наш город и дальше расцветает, а мы будем 
здоровы и счастливы! — поздравила москвичей певица.

— Мы вышли погулять и увидели, что началось представление. 
Очень приятно услышать, как поют подростки, а также посмотреть 
выступление взрослых артистов, — поделилась впечатлениями 
жительница района Люблино Галина.

Валентина Новикова с дочками 
нашли удачное место 
для селфи. В ближайших планах 
— концерт, мороженое и салют.

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев

Развлечения по душе нашли и взрослые и дети.
— Мы прекрасно отдохнули! — поделились впечатлениями 
бабушка Наталья и внучка Аня. Пока внучке делали аквагрим, 
бабушка наслаждалась концертом. 
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день города

Зона у сцены в парке «Печатники» 
превратилась 
в большую танцплощадку. Зрители 
подпевали звёздам эстрады 
и снимали их на смартфоны.

В районе Люблино на площадке 
около Культурного центра им. 
И.М.Астахова зажигательно 
выступила певица Саша Project.

Многодетный отец Алексей Ковалёв 
(на фото с дочками Ладой 
и Прасковьей):
— У нас четверо детей. Жена сейчас 
работает, доверила детей мне, и я не 
пожалел, что попал на праздник.

Певец Владимир Брилёв 
выступил в парке «Кузьминки». 
— Зрители приняли меня очень 
тепло, я спел с огромным 
удовольствием, — признался 
артист. 

Ирина Блинова с трёхлетней 
дочкой Ксенией сделали 
собачку из… носка:
— Оставим её себе на память 
о празднике.

Какой праздник без воздушных 
шаров!

Качели в парке «Кузьминки» 
не пустовали. 
— Вот решили покататься, — 
сказала москвичка Татьяна 
Николаева. — Здесь очень весело, 
мы приехали сюда из центра 
города, нам нравится этот парк. 

На мастер-классе 
в «Кузьминках» дети 
и родители с помощью липкого 
трафарета делали картинки 
из разноцветного песка.
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дых, — говорит Ольга 
Автухова из района Кузь-
минки. — Приехала на ве-
лосипеде в парк — я не-
далеко живу — и увиде-
ла концерт. Специально 
остановилась, чтобы по-
слушать артистов, кон-
церт вышел весёлый. 

Дети смогли поучаство-
вать в мастер-классах по 
украшению пряников, 
сделать картинки из раз-
ноцветного песка, рас-
писать воздушных змеев 
и создать миниатюрный 
Кремль. 

— Мы с детьми реши-
ли поучаствовать в ма-
стер-классе, — делится 
впечатлениями москвич-
ка Лариса Чернова. — Вы-
брали пряники в виде 
сердечка и котика, и сей-
час девочки их украшают, 
очень интересное творче-
ское занятие.

Ну а в парке «Печатни-
ки» весь праздничный 
вечер на сцену выходили 
суперзвёзды российской 
эстрады: Кравц, Рита Да-
кота, Дмитрий Маликов, 
Валерия, Ольга Корму-
хина, один из основате-
лей группы «Парк Горь-
кого» Алексей Белов. Пе-
ред сценой развернулась 
настоящая танцзона, зри-
тели пели хором вместе с 
артистами. Под занавес 
небо озарили невероят-
но красочные вспышки 
праздничного салюта.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
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технологии

С ов е т д и р ек т ор ов 
ЮВАО состоялся в техно-
полисе «Москва». На по-
вестке дня было две важ-
ных темы: интеграция 
малого и среднего бизне-
са в условиях мегаполиса и 
проблемы кадрового обе-
спечения промышленных 
предприятий и подготов-
ка специалистов базовых 
профессий.

В этот раз в заседании, 
помимо руководителей 
промышленных предпри-
ятий округа, приняли уча-
стие президент Москов-
ской торгово-промыш-

ленной палаты Владимир 
Платонов, депутат Мос-
гордумы Инна Святенко, 
представители префекту-
ры ЮВАО. Открыл встре-
чу префект ЮВАО Андрей 
Цыбин, который обратил-
ся с приветственным сло-
вом ко всем присутствую-
щим. После этого перешли 
к обсуждению тем.

Генеральный директор 
АО «Технополис «Москва» 
Игорь Ищенко отметил, 
что технополис представ-
ляет собой особую эконо-
мическую зону, которая 
привлекла 127 компаний. 

В качестве поддержки они 
имеют различные льготы и 
преференции.

Подробнее о мерах фи-
нансовой и информацион-
ной поддержки, которые 
сегодня предоставляются 
малому и среднему бизне-
су в Москве, рассказал за-
меститель руководителя 
столичного Департамен-
та науки, промышленной 
политики и предприни-
мательства Эмиль Петро-
сян. В частности, он отме-
тил, что в Москве работа-
ет штаб по защите прав и 
интересов предпринима-

телей. По телефону горя-
чей линии (495) 620-2045 
можно пожаловаться на 
административные барье-
ры и задать вопросы о ме-
рах городской поддержки.

На важности подготов-
ленных кадров в разви-
тии любого бизнеса оста-
новился генеральный ди-
ректор АО «Московский 
завод электромеханиче-
ской аппаратуры» Влади-
мир Бутров. По его сло-
вам, предприятие нужда-
ется в 40 высококвалифи-
цированных специалистах 
редких специальностей.

— Нам нужен не обыч-
ный слесарь-монтажник, 
а слесарь-монтажник, спо-
собный делать тонкие чув-
ствительные приборы, — 
заявил Владимир Бутров. 
— Мы вышли с предло-
жением к Роскосмосу и к 
Правительству Москвы 
организовать на базе на-
шего предприятия кол-
ледж. 

При этом своими пред-
ложениями о том, как вузы 
могут помочь в подготов-
ке специалистов базовых 
профессий, также подели-
лись представители учеб-

ных заведений — Москов-
ского технического уни-
верситета связи и инфор-
матики и Московского 
государственного образо-
вательного колледжа. 

— Инфраструктура про-
мышленных предприятий 
в городе создана и успешно 
функционирует. Органы 
власти всегда готовы по-
мочь предприятиям, если 
есть какие-то проблемы, 
обращайтесь, — резюми-
ровал сказанное на встре-
че заместитель префекта 
ЮВАО Сергей Толкачёв.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Директора предприятий ЮВАО обсудили подготовку кадров 

И тут запищал забор…
В технополисе «Москва» создали чудо-очки для слепых

Д ля людей с 
нару шением 
зрения про-
водниками в 
окружающий 

мир становятся слух и 
осязание. Резидент тех-
нополиса «Москва» ком-
пания NexTouch разрабо-
тала для людей с частич-
ной или полной поте-
рей зрения уникальные 
очки. Они позволят с по-
мощью звука распознать 
любой предмет, его фор-
му, размер и расположе-
ние. А ещё — дать деталь-
ное описание окружаю-
щих предметов, помочь 
узнать знакомого челове-
ка, прочитать книгу и по-
смотреть кино. В конце 
сентября гаджет под на-
званием NextVision пред-
ставят на международной 

медицинской выставке в 
Дюссельдорфе. 

Вместо 
изображения — звук

На такое изобретение 
резидентов технополи-
са вдохновила идея гол-
ландского программиста 
Питера Мейера.

— Он написал програм-
му, которая переводит изо-
бражение в звук. Прин-
цип гениально прост. 
Чёрный цвет не озвучи-
вается, белый обознача-
ется громким звуком, — 
рассказывает коммерче-
ский директор компании 
Валерий Маковецкий. — 
Низкий предмет обозна-
чается низким звуком, а с 
увеличением высоты объ-
екта тон становится всё 

выше. Если предмет слева, 
то звук в левом наушнике, 
если справа, то в правом и 
так далее. 

Например, возле забора 
— штакетника — звучит 
прерывистый сигнал: звук 
чередуется с паузами. Так 
слепой человек понимает, 
что на его пути возникло 
препятствие. Оттолкнув-
шись от этой идеи, мо-
сковские специалисты 
пошли гораздо дальше. 

Смотрят и говорят
Назвать NextVision оч-

ками можно только ус-
ловно. На самом деле это 
микрокомпьютер. В цен-
тре оправы размеще-
на камера с инфракрас-
ным датчиком, поэтому 
она «видит» даже ночью. 

В дужках — две пары на-
ушников. Одни наушни-
ки — со звуковыми сигна-
лами — прилегают к чере-
пу и передают звук во вну-
треннее ухо. Другие — со 
словами — озвучивают 
всё, что пожелает поль-
зователь. Но они тоже не 
вставляются в уши, чтобы 
человек мог слышать есте-
ственные шумы. Очки с 
помощью Bluetooth связа-
ны со смартфоном: на него 
устанавливается програм-
ма, которая позволяет че-
ловеку управлять функ-
циями очков. 

— Например, можно вы-
брать функцию простого 
называния предметов — 
стол, стул, а можно с опи-
санием, с цветом — серый 
стул, красный стол, — по-
ясняет Валерий Маковец-

кий. — Есть навигатор, 
так что в любой момент 
можно выяснить своё ме-
стоположение или про-
ложить маршрут. Каме-
ра также распознаёт QR-
коды, банкноты и текст, 
будь то уличная вывеска, 
страница меню или книга. 

Фото друзей 
запомнит облако

Камера распознаёт и 
лица: можно загрузить 
фотографии своих знако-
мых, и очки, «увидев» зна-
комого в толпе людей, со-
общат вам об этом. 

Изображени я часто 
встречающихся предме-
тов загружаются в «обла-
ко» — онлайн-хранилище 
данных. Вы можете дать 
объекту своё название и, 
когда встретите его вновь, 
очки это озвучат. Напри-
мер, если, побывав на 
Красной площади, вне-
сти в «облако» изображе-
ние Кремля, очки распоз-
нают его даже на плакате 
или на открытке.  

3D-оправа 
по индивидуальному 
размеру

Первые чудо-очки на-
печатают на 3D-принтере, 
так что оправу можно бу-
дет сделать не типовую, а 
по меркам конкретных лю-
дей. После в полимерную 
основу установят электро-
нику. Вместо стёкол будет 
использоваться пластик, 
чтобы не утяжелять кон-
струкцию. При этом уди-
вительный прибор не при-
влечёт к себе внимания 
зевак: он весит всего 100 
граммов и выглядит как 
обычные солнцезащит-
ные очки. 

Сейчас компания гото-
вится к выпуску первых 
10 очков: 8 для взрослых и 
2 для детей, которых осе-
нью начнут учить работать 
с ними в реабилитацион-
ных центрах. Кстати, Пи-
тер Мейер, с которым раз-
работчики технополиса 
подружились и сотрудни-
чают, тоже приедет ознако-
миться с устройством. 

Пошаговая инструкция 
в будущем позволит ос-
ваивать гаджет самостоя-
тельно или при поддержке 
родственников. Стоимость 
очков составит порядка 30 
тыс. рублей. В 2019 году 
планируют выпустить уже 
около тысячи уникальных 
очков. Их будут поставлять 
в реабилитационные цен-
тры России и за рубеж. 

Ольга ГЕРАНЧЕВА

Видеокамера 
распознаёт 
банкноты, 
тексты 
и знакомые 
лица

Производственное 
помещение в технополисе 
«Москва»

Посередине очков — 
видеокамера, в дужках 
— наушники
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К
уда увозят раз-
дельно собран-
ные отходы, 
которые жите-
ли выбрасыва-

ют в специальные сетки? 
Корреспондент «ЮВК» 
решила проследить их 
путь и побывала на стан-
ции сорти ровки отходов на 
Новоостаповском проезде.

Белый фургон 
стартует 
в девять утра

Белый фургон, вывозя-
щий раздельный мусор со 
дворов, отъехал в девять утра 
от контейнерной площадки 
у дома 98 на улице Юных Ле-
нинцев. Синяя сетка, куда 
жители могут выбрасывать 
отходы из пластика, стекла, 
металла и бумаги, заполнена 
наполовину.

Водитель и оператор в од-
ном лице Александр Ефре-
мов загружает сетку в фур-
гон. Машина сама подни-
мает её на специальной 
платформе.

— Я работаю год, — рас-
сказывает А.Ефремов. — И 
люди стали подходить бо-
лее ответственно к раздель-
ному сбору отходов. Более 
тщательно их собирают, 
моют, спрессовывают. 

Следующий контейнер-
сетка — на площадке у дома 
47, корп. 4, на улице Юных 
Ленинцев — полон до кра-
ёв. Нам навстречу идёт 
женщина с пластиковыми 
бутылками.

— Я и многие мои соседи 
пользуемся контейнером 
для раздельного мусора, 
хотя живём в доме с мусо-
ропроводом. Раз установи-
ли сетки, ими надо пользо-
ваться, — говорит она. 

Сортировка 
по 13 фракциям

Четыре адреса позади, 
четыре сетки в фургоне 

— и машина отправляет-
ся на станцию сортиров-
ки отходов на Новооста-
повском проезде.

— Сначала мы не имели 
собственных площадей для 
сортировки отходов, а в де-
кабре 2017 года запустили 
собственное предприятие 

— свою линию сортиров-
ки мощностью 17 тонн от-
ходов в час, — рассказывает 
специалист по связям с об-
щественностью компании-
оператора по обращению с 
отходами Игорь Орлов.

Здесь сортируют весь со-
бранный мусор, затем он 

поступает в бункер-нако-
питель. Отходы попадают 
на мусоросортировочную 
ленту. Отбор ведётся по 13 
фракциям с помощью ро-
торного сепаратора и людей. 
Здесь отбирают бумагу, кар-
тон, несколько видов пла-
стика, стекло, консервные 
и алюминиевые банки и т.д.

Полезные отходы
— Из обычного так на-

зываемого смешанного 

мусора мы отбираем при-
мерно 10-15% полезных 
отходов, — рассказывает 
начальник участка мусо-
росортировочного и пе-
регрузочного комплек-
са Дмитрий Шукшин. 
— Содержимое сеток не 
смешивается с обычным 
мусором и выгружается 
на транспортёр отдель-
но. Из него мы отбираем 
до 90% полезных отходов. 
Наши рабочие зарабаты-
вают в зависимости от вы-
работки. Сколько отобра-
ли, спрессовали — столько 
и заработали.

Предприятие работает в 
круглосуточном режиме. 
Порядка 40 человек заня-
ты на сортировке.

— Здесь вы видите почти 
полный 36-тонный бункер 
со стеклом, здесь резина, 
автомобильные покрыш-
ки тоже собираем и сда-
ём на переработку, здесь 
бумага, а тут пластик, — 
продолжает экскурсию 
начальник участка.

Рядом рабочий форми-
рует в прессе специальные 
тюки по 250 кг из отходов 
— алюминиевых банок.

Золотое дно
Под навесом высятся 

горы спрессованных тю-
ков из бумаги и картона, 
пластиковых бутылок и 

строительных ящиков в 
ожидании покупателей.

И тут же партнёры ком-
пании загружают в свои 
машины кубы уже ку-
пленных отходов для 
дальнейшей переработки.

— Я приехал за отходами 
из пластиковых строитель-
ных вёдер, — рассказывает 
Владимир, водитель одной 
из подмосковных компа-
ний из Подольска. — Дру-
гие наши подразделения — 
из Ногинска — берут пла-
стиковые бутылки.

— Самые дорогие отхо-
ды — это алюминиевые 
банки, примерно 30 ты-
сяч рублей за тонну, чуть 
меньше стоят пластико-
вые бутылки — 25 тысяч 
рублей. Из них делают 
гранулят для производ-
ства новых бутылок или 
синтепона, — продолжа-
ет Дмитрий Шукшин. — 
Это самые востребован-
ные отходы на вторичном 
рынке переработки.

До конца года на Ново-
остаповском проезде от-
кроется ещё одна поточ-
ная линия сортировки от-
ходов мощностью 10 тонн 
отходов в час. И этого бу-
дет достаточно для того, 
чтобы сортировать все 
отходы ЮВАО. В сутки со 
всего округа их собирают 
около 900 тонн.

Маргарита ИВАНОВА

репортаж

Бутылки отдельно, 
картон отдельно

Сетки с раздельными 
отходами погружают 
в специальную машину

Корреспондент «ЮВК» выяснила, 
куда девается раздельно собранный мусор

Самые дорогие отходы — 
это алюминиевые банки
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Сергей Собянин посетил стройплощадку установки переработки нефти «Евро+» 
на Московском НПЗ

Строительство пере-
дового комплекса пере-
работки нефти «Евро+» 
на Московском нефтепе-
рерабатывающем заво-
де вышло на финишную 
прямую. Ход работ осмо-
трел мэр Москвы Сергей 
Собянин.

Установку «Евро+» от-
личают высокая экологич-
ность, компактность и энер-
гоэффективность. Она при-

дёт на смену пяти старым 
установкам 1960-х годов, ко-
торые выведут из эксплуата-
ции. Это обеспечит сниже-
ние вредного влияния пред-
приятия на окружающую 
среду на 11% с каждой пе-
реработанной тонны нефти. 

— Действительно, этот 
завод с точки зрения эко-
логии будет одним из ве-
д у щ и х п ред п ри я т и й 
не только в России, но 

и в Европе, — отметил 
Сергей Собянин.

Для создания установ-
ки использовали обору-
дование крупнейших оте-
чественных производите-
лей из 15 регионов России, 
которое доставляли через 
всю страну по рекам и по 
дорогам. При строитель-
стве было залито столько 
же бетона, сколько потре-
бовалось для возведения 

главного здания МГУ на 
Воробьёвых горах. Объё-
ма смонтированных метал-
локонструкций хватило бы 
на три Эйфелевых башни, а 
1700 км проложенных про-
водов сопоставимы с рас-
стоянием от Москвы до 
Екатеринбурга. 

Современные техноло-
гии установки «Евро+» по-
зволят экономнее исполь-
зовать тепловую энергию и 
увеличить глубину перера-
ботки нефти. За счёт этого 
предприятие вдвое увели-
чит выпуск авиатоплива, 
которым сегодня заправ-
ляется каждый седьмой са-
молёт в московских аэро-
портах, а также существен-
но повысит производство 
моторного топлива меж-
дународного экологиче-
ского стандарта Евро-5. На 

выпуск этого бензина Мо-
сковский НПЗ перешёл од-
ним из первых в стране, и 
сегодня в столице им поль-
зуется каждый третий ав-
томобилист. 

— Очень важно, что за-
вод наладил выпуск эколо-
гического топлива Евро-5. 
Это позволило первыми в 
России и в Москве перейти 
на новый стандарт топли-
ва. Вы знаете, что имен-
но автомобили являют-
ся источником 90% вред-
ных выбросов в атмосфе-
ру Москвы. Качественный 
бензин и дизель, конечно, 
улучшат экологию горо-
да. Это огромный вклад в 
развитие столицы, в ком-
форт столицы, — подчер-
кнул мэр.

Надёжность и безопас-
ность работы установ-

ки «Евро+» обеспечива-
ют цифровые системы за-
щиты и автоматизации. 
Управлять комплексом 
также будут с помощью 
новейших цифровых си-
стем. Работать с ними 
смогут квалифицирован-
ные специалисты, так что 
Московский НПЗ предо-
ставит  москвичам десят-
ки новых высокотехноло-
гичных рабочих мест. 

Запуск нового ком-
плекса нефтепереработки 
«Евро+» запланирован на 
2019 год. Это главный про-
ект второго этапа програм-
мы модернизации МНПЗ, 
начатой в 2011 году и рас-
считанной до 2020 года. 
С вводом «Евро+» общий 
уровень модернизации за-
вода достигнет 80%. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ
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Я одинокий ин-
валид-колясоч-
ник. В подъезде 

есть подъёмник, но он 
не работает. Я пользо-
валась самодельным де-
ревянным пандусом у 
другого выхода из подъ-
езда, но его убрали.

Антонина Васильевна, 5-й 
квартал Капотни, 8, подъезд 1

В ходе обследования 
было выявлено, что в ре-
зультате вандальных дей-
ствий был повреждён ме-
ханизм перемещения 
платформы. Для ремонта 
понадобилось заказывать 
нужную деталь. В насто-
ящее время обслужива-
ющая организация ООО 
«УК «Дом сервис» её полу-
чила, деталь установлена. 

Сотрудники ГБУ «Жи-
лищник района Капотня» 
выехали на место и прове-
рили работоспособность 
платформы: она находит-

ся в исправном состоянии.
— Жительница может 

пользоваться платфор-
мой при подъёме и спу-

ске с лестничного мар-
ша, связавшись с помо-
щью кнопки вызова с 
диспетчерской службой, 
— сообщил первый зам.
главы управы района 
Капотня Олег Матвеев.

По поводу пандуса у по-
жарного выхода из подъ-
езда в УК сообщили, что 
он не соответствовал 
предъявляемым к таким 
конструкциям требова-
ниям, поэтому его демон-
тировали.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа района Капотня: 
Капотня, 2-й квартал, 7, 
тел. (495) 355-1901.
Эл. почта: 
uprava-kapotnya@mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Капотня»: Капотня, 2-й 
квартал, 4,
тел. (495) 355-7592. 
Эл. почта: 
gbu.kapotnya@mail.ru

Почему не работал подъёмник 
для инвалидов в Капотне?

В подъезде оторвался 
блок почтовых ящи-
ков. Просьба отремон-

тировать и прикрепить к сте-
не получше.

Елена, Орехово-Зуевский пр., 8

Сотрудники управляющей 
компании выполнили заявку 
жительницы.

— Почтовые ящики прикреп-
лены к стене, — сообщил руково-
дитель ГБУ «Жилищник района 
Нижегородский» Роман Минаков.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района Нижегород-
ский»: Нижегородская ул., 58, корп. 2, 
тел./факс (495) 671-6263. 
Эл. почта: dez_nizegor@mail.ru

Почтовые ящики 
в Нижегородском 
прикрутили накрепко

В «ЮВК» обратились жите-
ли дома 20 на улице Шумило-
ва и дома 2, корп. 1, на улице 
Фёдора Полетаева. Проблема 
у них одна — тараканы, кото-
рые, по словам жителей, пол-
зут из подвала в подъезды и в 
квартиры. «ЮВК» передал об-
ращения в управляющие ком-
пании — ГБУ «Жилищник рай-
она Кузьминки» (ул. Шумило-

ва, 20) и ООО «УК «УправДом» 
(ул. Фёдора Полетаева, 2, корп. 
1). На днях нам сообщили, что 
в этих домах проведена дезин-
секция подвалов. Для большей 
эффективности в УК рекомен-
дуют жителям заказать обра-
ботку своих квартир. Данные 
работы выполняются за счёт 
жильцов.

Вера КАЗАНСКАЯ

Подвалы домов 
в Кузьминках обработали 
от насекомых

Почтовые ящики в  доме 8 
на Орехово-Зуевском проезде

Механизм был повреждён 
вандалами, сейчас его 
починили

За чистотой 
дорожки на 2-м 
Грайвороновском 
будут следить

Мы живём в но-
вом квартале 
21/19 на 2-м 

Грайвороновском проезде. 
По нему — вдоль железной 
дороги — жители ново-
строек идут к ближайше-
му метро и к автобусным 
остановкам. Эта дорож-
ка часто замусорена, так 
как рядом с нашими дома-
ми расположено большое 
общежитие. Просьба регу-
лярно убирать на дорожке 
вдоль железной дороги.

Анна,
2-й Грайвороновский пр.

— Эта территория требует 
больше внимания, так как там 
ходит много людей. Высотные 
жилые дома возведены практи-
чески в промзоне рядом с желез-
ной дорогой и вблизи крупного 
общежития, — пояснил первый 
зам. главы управы Рязанского 
района Евгений Ровинский. — 
В настоящее время сотрудни-
ки ГБУ «Автомобильные дороги 
ЮВАО» провели уборку проезда 
и прилегающих тротуаров, мусо-
ра нет. За санитарным состояни-
ем территории усилен контроль. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа Рязанского района: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782. 
Эл. почта: uprava-
ryazansky@mos.ru

сделано!  >>
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Из подъезда дома на Лефортовском 
Валу убрали ртутные лампы

В 3-м подъезде нашего 
дома старые лампы 
дневного света (ртуть-

содержащие) складируют на 1-м 
этаже в подсобке рядом с элек-
трощитовой. Там их много, и их 
не вывозят на утилизацию. 

Валентина Михайловна,
ул. Лефортовский Вал, 9, подъезд 3

— Разве можно использован-
ные ртутьсодержащие лампы 
хранить в жилом доме? Ведь это 
опасно, — переживает житель-
ница. — Они лежат в коробках, 
в общей сложности их уже штук 
тридцать. Моя квартира на 1-м 

этаже, рядом с подсобкой, где 
складируют лампы, и такое со-
седство мне неприятно.

— Сейчас продолжается пла-
новая замена ламп в подъездах 
домов, находящихся в управле-
нии «Жилищника». Помещение 
на 1-м этаже дома 9 на улице Ле-
фортовский Вал использовалось 
для временного складирования 
использованных ламп. В насто-
ящее время они вывезены с целью 
утилизации, — сообщили в ГБУ 
«Жилищник района Лефортово». 

Также в УК пояснили, что ис-
пользованные лампы дневного све-
та не разбиты, поэтому не представ-
ляют угрозы для здоровья людей.

Татьяна ЩЕРБАКОВА
ГБУ «Жилищник района Лефортово»:
ул. 2-я Кабельная, 4, тел./факс 
(495) 362-2387.  Эл. почта: 
oolefortovo@mail.ru.
Сайт: lefortovo.uvaogbu.ru

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495)681-3645

По адресу: Лу-
говой пр., 6, 
подъезд 1, ред-

ко проводится уборка. 
Пол грязный, валяются 
окурки. Звонила в дис-
петчерскую, но пока 
ничего не изменилось. А 
у подъезда скамейка с 
оторванной доской.

Вера Борисовна,
Луговой пр., 6

Редакция обратилась 
в управляющую компа-
нию ГБУ «Жилищник 
района Марьино». В те-
чение одного дня про-
блема была решена.

— В подъездах дома 6 на 
Луговом проведена убор-
ка, скамейку отремонти-
ровали, — сообщила зам. 
начальника РЭУ-3 Елена 
Велькина. — Я лично про-
верила состояние подъез-
дов и двора: везде чисто, 
всё в полном порядке. За 
качеством уборки по это-
му адресу усилен контроль. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА
ГБУ «Жилищник района 
Марьино»:
Новочеркасский бул., 57, 
тел./факс (495) 348-9107. 
Эл. почта: sekdez@yandex.ru.
Единый диспетчерский 
центр ЖКХ г. Москвы: 
(495) 539-5353

Когда наведут 
порядок 
во дворе 
на Луговом

Можно ли сде-
лать поручень 
вдоль пандуса у 

входа в подъезд, а то 
тяжело подниматься?

Мария Сергеевна, ул. 4-я 
Новокузьминская, 5, подъезд 5

— Сотрудники ГБУ 
«Жилищник Рязанского 
района» по просьбе жи-
тельницы сделали пору-
чень у пандуса около вхо-
да в 5-й подъезд дома 5 
на 4-й Новокузьминской 
улице, — сообщил первый 

зам. главы управы Рязан-
ского района Евгений Ро-
винский.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Рязанского района: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782. 
Эл. почта: 
uprava-ryazansky@mos.ru.
ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: 
gbu.ryazanka@
yandex.ru

У входа в подъезд 
на 4-й Новокузьминской 
сделали поручень

Двор 
на Гурьянова 
благоустроят 
в следующем 
году

Очень просим 
благоустро-
ить террито-

рию рядом с нашим до-
мом. Хотелось бы, что-
бы во дворе было кра-
сиво и уютно. 

Галина Леонидовна, 
ул. Гурьянова, 5

Двор будет включён в план 
благоустройства на будущий 
год. 

— По регламенту дво-
ры приводят в порядок каж-
дые пять лет, — говорит на-
чальник отдела ЖКХ и благо-
устройства управы Печатники 
Рональд Квачахия. — В переч-
не плановых работ — ремонт 
асфальта, обновление газо-
нов, установка скамеек.

Марина МАКЕЕВА
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Вход в 5-й подъезд

Неразбитые лампы дневного 
света не представляют 
угрозы для здоровья

Ртутные лампы утилизируют

РИ
А 

Н
ов

ос
ти



14

сентябрь 2018  №35 (798)   Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru

безопасность

В Лефортове осуждены 
продавцы «воздушных замков»
Сотрудники строительной фирмы семь лет обманывали клиентов 

Н
а скамье под-
судимых Ле-
фортовского 
суда — гене-
ральный ди-

ректор строительной фир-
мы, его зам, а также  под-
рядчик, старший менед-
жер и главный бухгалтер. 
Они приговорены к ли-
шению свободы в коло-
нии общего режима.

Квартиры со скидкой
Строительная компа-

ния «Мономахъ», нахо-
дящаяся в Южнопорто-
вом районе, развернула 
рекламную кампанию:  в 
журналах и газетах, на ре-
кламных щитах и в Интер-
нете предлагалось приоб-
рести недвижимость в ти-
хом и уютном местечке в 
Солнечногорском районе 
Подмосковья. Цена за ква-
дратный метр была в разы 
ниже рыночной: трёхком-
натная квартира за 1,3 млн 
рублей, однушка — всего 
за 900 тыс. рублей. Также 
застройщики торговали 
таунхаусами.

Сделали вид, 
что строят

Часть денег клиентов 
действительно пошла на 
строительство. На пло-
ща д ке черепа ш ьи м и 
темпами возводили кар-
касы строений, похожих 
на жилые. Но достраи-
вать их не планировали. 
А если бы и достроили, то 

коттеджи сразу бы снесли 
как самострой: предста-
вители фирмы не получи-
ли разрешение на строи-
тельство в местной адми-
нистрации. «Театральная 
постановка» для покупа-

телей недвижимости дли-
лась семь лет. За это время 
в жильё, которого не су-
ществует, вложились бо-
лее 70 человек, а чистая 
прибыль злоумышлен-
ников превысила 114 млн 
рублей.

Под стражу 
в зале суда

Спустя несколько лет 
люди начали догадывать-
ся об обмане и обратились 
в правоохранительные ор-
ганы. Пятеро соучастни-
ков были задержаны.

Гендиректор вину так и 
не признал. По его показа-
ниям, перед оставшими-
ся без жилья гражданами 
виноваты экономическая 
ситуация в стране, удо-
рожание строительства и 
его коллеги, не получив-
шие разрешение на стро-
ительство. 

Несмотря на положи-
тельные характеристики 
и отсутствие судимостей, 
суд назначил членам пре-
ступного сговора наказа-
ние в виде лишения сво-
боды в колонии общего 
режима. Гендиректор бу-
дет заключён на семь лет, 
заместитель — на шесть, 
прораб, главный бухгал-
тер и старший менеджер 
приговорены к четырём 
годам. Все они взяты под 
стражу в зале суда.

Анна САХАРОВА

По информации Лефортовской 
межрайонной прокуратуры

Чистая прибыль 
злоумышленников 
превысила 114 млн рублей

Набросился 
с ножом на пасынка 
в Печатниках

В приёмное отделение од-
ной из столичных больниц по-
ступил одиннадцатилетний 
ребёнок с ножевым ранени-
ем. К счастью, рана на ягоди-
це оказалась лёгкой и в дан-
ный момент здоровью школь-
ника ничто не угрожает. Вы-
яснилось, что в квартире на 
улице Полбина произошла 
семейная ссора, в ходе ко-
торой отчим ударил мальчи-
ка ножом. По словам следо-
вателей, семья считается не-
благополучной, стычки с по-
ножовщиной между членами 
семейства происходят посто-
янно. В данный момент ре-
бёнок находится в учрежде-
нии помощи несовершенно-
летним. В отношении отчима 
возбуждено уголовное дело.

Выбежал с топором 
в Нижегородском

Жителя дома 8, корп. 1, 
на 3-й Карачаровской ули-
це разбудил стук теннисно-
го мячика: компания моло-
дых людей решила ночью 
поиграть под окнами в пинг-
понг. На требования соблю-
дать тишину молодёжь не 
реагировала. Через некото-
рое время нервы 52-летнего 
мужчины сдали: он выбежал 
на детскую площадку с то-
пором в руках, разбил сет-
ку для тенниса и несколько 
раз ударил по рюкзакам на-
рушителей тишины. Ребята, 
перепугавшись, вызвали по-
лицию. Мужчину задержали. 
В его отношении возбужде-
но уголовное дело по статье 
«хулиганство».

Анна САХАРОВА

хроника     >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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наши соседи

«К
аждый день 
жизни сто-
ит того, что-
бы за него 

бороться!» — это главная 
идея автобиографическо-
го романа «Баловень судь-
бы. Как я пережил рак». 
Его написал Сергей Фё-
доров с Волгоградского 
проспекта. 

Шесть лет назад ему 
был 51 год, он был успе-
шен, имел небольшой по-
лиграфический бизнес, 
занимался фитнесом и 
бодибилдингом. Однаж-
ды он обратился к врачу 
с жалобами на боль в гор-
ле. Оказалось, что его не-
домогание не просто ан-
гина, а 4-я стадия рака 
нёбной миндалины с ме-
тастазами в шею, кроме 
того, рак поразил язык, 
глотку и пр.

От операции 
отказался

— От врачей я пытался 
получить максимум ин-
формации, — рассказы-
вает Сергей. — Благодаря 
пониманию полной кар-

тины происходящего мне 
удавалось принимать, воз-
можно, единственно вер-
ные решения. Например, я 
отказался от тяжелейшей 
операции: мне предлага-
ли удалить многое. Одна-
ко я не представлял себе, 
как можно было жить, яв-
ляясь неполноценным че-
ловеком.

За чет ыре меся ца 
Сергей прошёл в Москве 
четыре курса химиотера-
пии. У него падала темпе-
ратура, мучили боли, был 
озноб, немели пальцы рук 
и ног, появлялся металли-
ческий привкус во рту, всё 
время тошнило... 

— После «химии» вку-
совые рецепторы залегли 
в глубокую, долгую спяч-
ку, — вспоминает Фё-
доров. — Что бы я ни ел, 
либо не имело вкуса, либо 
вкус был до неузнаваемо-
сти изменён! Открыл рыб-
ные консервы — ноль, со-
лёные аппетитно хрустя-
щие огурцы — безвкусны. 
Но болезнь прогрессиро-
вала. И даже лучевая тера-
пия, пройденная позже, не 
помогла. 

Появилась надежда
Однажды его жене Люд-

миле позвонила знакомая 
и рассказала, что у мужа 
её подруги подобный ди-
агноз и развитие болезни 
удалось остановить. Эта 
новость стала надеждой на 
спасение. Две пары позна-
комились. Оказалось, что 
доктор, которая может по-
мочь, работает в Израиле. 
Так Сергей и Людмила от-
правились в израильскую 
клинику. Там предложи-
ли неординарный и очень 
рискованный метод: к уже 
полученному в России об-
лучению пройти лучевую 
терапию дополнительно, 
в результате чего совокуп-
ная максимальная норма 
облучения была бы пре-
вышена более чем в пол-
тора раза. Плюс к этому 
— несколько курсов ново-
го сильнейшего противо-
опухолевого препарата. 

— Если вы останетесь 
живы после нашего кур-
са в течение трёх-четырёх 
месяцев, то будем считать, 
что вам повезло, — сказа-
ла доктор Светлана Зал-
манова. 

Сергея очень поддержи-
вала жена.

— Держись! Не падай ду-
хом! Ты же у меня всегда 
был сильным! — подба-
дривала его Людмила. 

Рак начал отступать
Сначала Людмила по-

стоянно летала из Израи-
ля в Москву, чтобы удер-
жать на плаву семейный 
бизнес. Но когда состоя-
ние Сергея стало крити-

ческим, поручила бизнес 
пришедшей на помощь 
невестке и не отходила от 
мужа ни на минуту. Курс 
лечения в Израиле занял 
около двух месяцев.

И наконец лечение дало 
положительный резуль-
тат. Доктор сказала дол-
гожданные слова, что рак 
начал отступать. Пред-
стоял долгий восстано-
вительный период… 

— Всё это время мне зво-
нили друзья и знакомые, 

они говорили: «Держись!» 
Для меня это было очень 
важно, давало мне силы, 
— рассказывает Сергей. — 
Людмила в той же степени, 
что и я, испытывала боль, 
так же умирала в отчаянии 
и воскресала вместе с на-
деждой на исцеление. Бла-
годаря жене я жив: имен-
но она, наравне с врачами, 
вернула меня с того света. 

В последнее время мне 
стало звонить очень мно-
го людей, тоже столкнув-
шихся с онкологией. Моя 
книга — это возможность 
показать им на моём при-
мере, что главное — не 
впадать в уныние и бо-
роться до последней воз-
можности.

Ирина ЛАПОВОК

Житель района Текстильщики написал 
книгу о том, как пережил 4-ю стадию рака

Рыбные консервы, 
солёные огурцы — 
всё стало безвкусным

Сергей Фёдоров 
с женой Людмилой 

Жена и друзья 
говорили:

«Держись!»
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жили-были

«Красивый, как Париж» 
Легендарный советский футболист Алексей Парамонов 
в детстве гонял мяч в Лефортове  

К
огда-то в да-
л ё к о м  а в -
ст ра лийском 
Мельбурне со-
ветская фут-

больная сборная завоева-
ла золотые медали Олим-
пийских игр. Это был 1956 
год. Герои той победы ухо-
дят. Недавно мы прости-
лись с одним из послед-
них — золотым олимпио-
ником Алексеем Алексан-
дровичем Парамоновым. 
Ему шёл 94-й год… А на-
чинал знаменитый фут-
болист «Спартака» и сбор-
ной СССР играть в Ле-
фортове, на Сторожевой 
улице. Спортивный обо-
зреватель «ЮВК» вспоми-
нает о встречах с легендар-
ным мастером.

Какой водопровод? 
Парамонов жил в Мо-

скве в разных местах и о 
каждом мог говорить ча-
сами. Он родился в Ка-
лужской области, а когда 
маленький Алёша был в 
двухлетнем возрасте, се-
мья переехала в Москву, 
в Лефортово. «У нас там 
коммуналка была. Точ-
нее, комнатка, — рас-
сказывал Парамонов. — 
Помню почему-то чулан-
чик. Туалет, конечно, на 
улице. Воду тоже с ули-
цы тас кали. Из колонки. 
Тогда это было везде. Во-
допровод? Ну какой во-
допровод? В Лефортове я 
и с будущей женой Юлей 
познакомился. Прожили 
вместе 66 лет… Потом пе-
реезжали в разные райо-
ны, но Лефортово не забу-
дешь. Я там и играть в фут-
бол стал. Тогда во дворах 
все мальчишки мяч гоня-
ли. Жизнь на улице прохо-
дила. А с Юлей мы всё хо-

тели обвенчаться, но так 
и не успели. Мы ведь по-
женились в 1950-м. Какое 
тогда венчание? Вроде бы 
открыто не запрещали, но 
все знали: чуть что, могут 
и донести куда следует». 

Первая «Победа»
Как-то Парамонов по-

ведал мне такую исто-
рию. «А знаешь, какая у 
меня была первая маши-
на? «Победа». Списали из 
автопарка. Вся разбитая, 
заново надо было соби-
рать. Но зато цена — 500 
рублей. Пошёл к Андрею 
Петровичу Старостину, 
он в спартаковском клубе 
машинами распоряжал-
ся. Старостин дал рас-
поряжение, я поехал вы-
бирать — «Победы» сто-
яли на территории церк-
ви, которая находилась в 
Одинцове. Выбрал, отдал 
в покраску. Иду назад за-
бирать и ничего не пони-
маю. Машина покрашена 
вся целиком! Можешь себе 
такое представить?! Даже 
стёкла покрасили. Я этим 
мастерам говорю: «Вы что 
сделали?!» Они стоят, ру-
ками разводят: мол, так 

получилось. Пошёл к Ан-
дрею Петровичу ещё раз, 
всё рассказал. Он помог 
купить новый кузов и дал 
комплект шин. Вот так.

Бутсы из Мельбурна
Я спросил как-то Алексея 

Александровича: «Говорят, 
что на шипах бутс, в кото-
рых вы играли в Мельбур-
не, остались даже кусочки 
австралийской земли… Как 
же вы их сохранили, ведь 
столько лет прошло? «По-
нимаешь, случайно полу-
чилось, — ответил Пара-
монов. — Бутсы я положил 
в пакет и спрятал подаль-
ше, куда-то на полку. Ну 
лежали себе и лежали. По-
том «Спартак» создал свой 
музей. Ну как же я что-то 
не передам туда? Вспом-
нил про бутсы. Домой ко 
мне заехал директор му-
зея. Я ему: «Подожди, они 

грязные, я с них землю со-
тру». А он вдруг мне как за-
кричит: «Да вы что, мы всё 
так и оставим, в этом есть 
своя прелесть!» Прав, на-
верное…»  

Стихи Евтушенко 
Как-то позвонил Алек-

сею Александровичу: у 
вас, мол, книжка воспо-
минаний вышла. Один эк-
земпляр с автографом не 
пообещаете? В ответ услы-
шал: «Подожди. Я вот тебе 
сейчас Евтушенко прочту. 
Слушай:

Менялись времена. 
Девчата с поролоном
Ходили на «Динамо» 
поболеть.
Но был красивей всех 
Алёша Парамонов,
Держа сердца в руках — 
не меньше, чем на треть.
Мы знали всю Москву 
отлично — по районам.

А если где был парк — 
весь парковый массив.
Но где же был рождён 
Алёша Парамонов,
Красивый, как Париж, 
и более красив? — 

Ну как? — слышу на том 
конце телефонной трубки. 
— Это я не всё прочитал. 
Кусочек. Хорошие у нас 
были с Женей отношения. 
Очень тёплые. Как-нибудь 
обязательно расскажу…» 

Семён ГЕФТЕР 

Регалии и титулы 
Алексей Александрович 
Парамонов — заслуженный 
мастер спорта СССР, за-
служенный тренер РСФСР, 
олимпийский чемпион, че-
тырёхкратный чемпион 
СССР, кавалер Олимпий-
ского ордена МОК, Рубино-
вого ордена УЕФА «За за-
слуги», ордена «За заслу-
ги» ФИФА.

Сообщение о планируемом 
изъятии для государственных 
нужд объектов недвижимого 
имущества, расположенных в 
границах застройки улично-до-
рожной сети, предусмотренных 
проектом планировки террито-
рии, утверждённым постанов-
лением Правительства Москвы 
от 03.11.2015 г. №723-ПП «Об 
утверждении проекта плани-
ровки территории района Ле-
фортово города Москвы, огра-
ниченной улицей Золоторож-
ский Вал, проездом Завода 
«Серп и Молот», шоссе Энту-
зиастов, проектируемым про-
ездом №6626» (Юго-Восточ-
ный административный округ 
города Москвы).

Цель изъятия для государ-
ственных нужд объектов не-
движимого имущества — ос-
вобождение территории для 
размещения объектов капи-
тального строительства, распо-
ложенных в границах застройки 
улично-дорожной сети, предус-
мотренных проектом планиров-
ки территории, утверждённым 
постановлением Правительства 
Москвы от 03.11.2015 г. №723-
ПП «Об утверждении проекта 
планировки территории райо-
на Лефортово города Москвы, 
ограниченной улицей Золото-
рожский Вал, проездом Заво-
да «Серп и Молот», шоссе Эн-
тузиастов, проектируемым про-
ездом №6626» (Юго-Восточный 
административный округ горо-
да Москвы).

Работы по строительству осу-
ществляются в соответствии с 
постановлением Правитель-
ства Москвы от 02.09.2011 г. 
№408-ПП «Об утверждении го-
сударственной программы го-
рода Москвы «Развитие транс-
портной системы».

Изъятие и предоставление 
компенсации за изымаемые 
объекты недвижимого иму-
щества будут происходить в 
рамках действующего зако-
нодательства в соответствии 
со статьями 49, 56.5, 56.8 Зе-
мельного кодекса Российской 
Федерации, статьями 279 и 
281 Гражданского кодекса 
Российской Федерации, ста-
тьями 9-11 и 28 Федераль-
ного закона от 05.04.2013 г. 
№43-ФЗ «Об особенностях 
регулирования отдельных пра-
воотношений в связи с присо-
единением к субъекту Россий-
ской Федерации — городу фе-
дерального значения Москве 
территорий и о внесении изме-
нений в отдельные законода-
тельные акты Российской Фе-
дерации».

Заинтересованные лица мо-
гут получить информацию о 
предполагаемом изъятии зе-
мельных участков и (или) иных 
объектов недвижимого иму-
щества для государственных 
нужд по тел. (495) 957-75-00, 
доб. 21-714.

Правообладатели подле-
жащих изъятию объектов не-
движимого имущества, пра-
ва которых не зарегистриро-
ваны, могут подать заявления 
об учёте прав на объекты не-
движимого имущества с при-
ложением копий документов, 
подтверждающих права на 
указанные объекты недвижи-
мого имущества. Такие заяв-
ления могут быть направлены 
заказным письмом с уведом-
лением о вручении в Депар-
тамент городского имущества 
г. Москвы на имя заместителя 
руководителя Прусаковой На-
талии Васильевны по адресу: 
125993, г. Москва, 1-й Красног-
вардейский пр., 21, стр. 1.

официально>>
Об изъятии 
недвижимого 
имущества 
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Алексей Парамонов 
символически открывает 
матч между командами 
«Спартак» (Москва) и «СКА-
Хабаровск». Справа — игрок 
«Спартака» Луис Адриано
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Т
олько один день, 
16 сентября, в 
в ы с т а в о ч н о м 
центре «Кри-
сталл Экспо» 

(ул. Самокатная, 4, стр. 
9) можно будет окунуться 
в мир детства 60-80-х го-
дов прошлого века. Ретро-
музей «Сделано в СССР» 
представит там выставку 
советской игрушки «Но-
стальгия».

Делали на совесть
— Те, кому сегодня за 

сорок, буквально вер-
нутся в детство: смо-
гут встретиться со сво-
им плюшевым мишкой, с 
куклой, увидеть точно та-
кой же грузовик, который 

когда-то папа подарил на 
день рождения, — расска-
зывают организаторы экс-
позиции. 

По словам коллекцио-
неров, советские игруш-
ки были очень прочны-
ми. Их изготавливали на 
совесть, часто как побоч-
ный продукт на оборон-

ных предприятиях. Вот, 
например, металлическая 
серия грузовиков ЗИЛ: им 
больше 50 лет, но дверцы 
кабин открываются, ку-
зов поднимается. А тан-
ки и броневики серии 
«Военная игрушка» от 
тульского завода и вовсе 
отличались повышенной 
прочностью. Один из об-
ладателей коллекции та-
ких машинок вспоминает, 
что они легко переносили 

падение с 3-4-го этажа на 
асфальт. 

Игрушка мечты
Можно будет полюбо-

ваться тут и на мечту всех 
советских мальчишек: 
электрическую желез-
ную дорогу «Юниор» про-
изводства ГДР с копиями 
паровозов, вагонов и стре-
лок. Сделать такой пода-
рок ребёнку могли в те 

годы немногие: самый де-
шёвый набор (паровоз, два 
вагона и круг из рельсов) 
стоил 10 рублей. А боль-
шой набор — 50-60 рублей. 

А вот с танком, тягачом 
или луноходом, работаю-
щими от батареек и имею-
щими пульт управления, 
дети очень быстро пере-
ставали играть, потому 
что батарейки в СССР 
были товаром весьма де-
фицитным.

Все экспонаты выстав-
ки можно потрогать. Го-
сти смогут устроить гонки 
на автомобильчиках, ко-
торые надо заводить клю-
чом, или сражение оло-
вянных солдатиков. Кста-
ти, в книге отзывов на по-
добных выставках многие 
пишут: «С удовольствием 
купил бы своим детям та-
кие игрушки, а не то, что 
продаётся сейчас в мага-
зинах!»

Алексей ТУМАНОВ

Кукла Зина, 
оловянные 
солдатики 
и железная дорога
На Самокатной пройдёт выставка 
советских игрушек

Уроки танцев 
на Краснодарской

Танцевальный клуб «Терп-
сихора» приглашает детей и 
взрослых 15 сентября на 
танцевальный уик-энд на ул. 
Краснодарской,  21. С 10.00 
до 11.00 участники клуба 
проведут разминку для всех 
групп мышц, освоят танце-
вальные движения. Урок рас-
считан на взрослых (18+). А в 
11.15 начнётся танцевальный 
мастер-класс для всей семьи 
«Танцуем вместе» (3+). Вход 
свободный.

Театральный 
мастер-класс 
на Верхних Полях

Мастер-класс для детей и 
взрослых «Русская красави-
ца» по декоративно-приклад-
ному творчеству, приурочен-
ный ко Дню русского театра, 
пройдёт 16 сентября в 11.00 
в студии Культурного центра 
им. И.М.Астахова на ул. Верх-
ние Поля, 38, корп. 1. Участ-
ники смогут освоить технику 
бумагопластики и создать 
фигуру для кукольного теа-
тра на столе. 

Урок для мам 
на Перерве

На лекцию об уходе за но-
ворождённым приглашает 
молодых и будущих мам 15 
сентября в 15.00 медиацентр 
на ул. Перерве, 56/2. Специ-
алист расскажет о физиоло-
гии новорождённых и о пси-
хологических особенностях и 
базовых потребностях детей 
первого года жизни. Участие 
после регистрации на сайте 
vk.com/lib_uvao_129. 

Кросс в Марьине
Окружные соревнования 

по лёгкой атлетике «Кросс 
наций» с возможностью вы-
полнения нормативов ГТО 
пройдут 15 сентября в 12.00 
в парке 850-летия Москвы. 
Справки и регистрация на 
сайте Центра физкультуры 
и спорта ЮВАО спортювао.
рф. Для участия необходим 
медицинский допуск и реги-
страция на сайте gto.ru.

Алексей ТУМАНОВ

афиша    >>

Игрушки времён СССР 
были очень прочными

Педальный автомобиль «Москвич»

Машинки 
часто изготавливали 
как побочный продукт 
на оборонных 
предприятиях

Время работы выставки: с 10.00 до 
18.00, вход свободный. На выставке 
предусмотрена бесплатная чейндж-зона, 
где при желании можно обменяться 
с другими коллекционерами игрушек. 

Принять участие в выставке могут все 
желающие. Справки и регистрация на 
странице vk.com/club135535073 
или по тел. 8-968-711-1336
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На кого похож артист
— Елена Алексеевна, 

как вам кажется, какая из 
ваших героинь больше всего 
на вас похожа? Одно время 
вас, помнится, сравнивали с 
Каменской…

— Нет, мне ни разу ни-
кто не сказал: «Это выли-
тая ты!» Да я и сама не могу 
сказать, что какая-то ра-
бота в фильме или телесе-
риале была для меня бо-
лее близкой, чем другие. 
Конечно же на экране я 
проживаю жизни своих 
героинь. Но в основном 
они всё равно произносят 
не мои слова: я бы сказа-
ла иначе и не так бы по-
ступила.

— Какие у вас впечатле-
ния от съёмок у Кирилла 
Плетнёва в картине 
«Семь ужинов»?

— Я второй раз сни-
маюсь у режиссё-
ра-артиста. Раньше 
работала с Серге-
ем Юрьевичем Юр-
ским. И хочу ска-
зать, что при этом 
на съёмочной пло-

щадке присутствует осо-
бая атмосфера. Понят-
но, что режиссёр знает 

всех персонажей изну-
три, и Кирилл Владими-
рович, когда готовился к 
проекту, как сейчас при-
нято говорить, наверня-
ка мысленно за всех арти-

стов проиграл все роли — 
и мужские, и женские. И 
он примерно представля-
ет, как это должно выгля-
деть. Поэтому для актёра 
сниматься у режиссёра-
артиста — это довольно-
таки ответственно. Ска-
жу по себе: я, партнёр-
ствуя с кем-то из молодых 
девушек или женщин по-
старше на съёмочной пло-
щадке, всегда проигрываю 
каждый эпизод и за себя, и 
за неё. И когда уже потом 
смотрю результат, чем-то 
остаюсь довольна, а что-
то мне хотелось бы ис-
править… Поэтому счи-
таю, что для Плетнёва это 
вдвойне ответственно.

— В комедии «Семь 
ужинов» вы играете маму 
главной героини в исполне-
нии Полины Максимовой. 
Многие отмечают, что внеш-
не вы с ней очень похожи…

— С Полиной мы, кста-
ти, тоже до этого никогда 
не работали. Так вот, ког-
да мы только увиделись с 
Кириллом Владимиро-
вичем на предваритель-
ной встрече, он поделил-
ся своим наблюдением о 
том, что очень многие до-
чери и матери в какой-то 
период времени становят-
ся очень похожими друг на 
друга. И поэтому мы с гри-
мёрами попытались с по-
мощью макияжа макси-

мально приблизить мою 
внешность к внешности 
Полины. Вот и весь секрет! 

Какие бывают тёщи
— Вы играете тёщу, 

стремящуюся активно уча-
ствовать в семейной жизни 
дочери, давать ей советы. 
Вам близок этот образ?

— Знаю, что тёщей в сво-
ей жизни я уже никогда не 
буду, поэтому — нет.

Это просто моё пред-
ставление о тёщах.

— А сами в жизни никогда 
не сталкивались с такими 
тёщами?

— Наверняка могла 
сталкиваться, так как у 
меня большое количе-
ство знакомых, уже явля-
ющихся чьими-то тёща-
ми. И довольно часто за-
мечаешь, что многим из 
них не нравятся супруги, 
которых выбрали их до-

чери. Почему так проис-
ходит — непонятно. Мне 
кажется, что свекрухи, в 
число которых вхожу и я 
сама, намного терпимее 
и терпеливее. Наверное, 
мамам девочек всё вре-
мя кажется, что их дочки 
— самые лучшие, самые 
красивые и обаятельные, 
что они достойны лучшей 
жизни: их должны при-
глашать на все светские 
приёмы, их портретами 
следует украшать облож-
ки глянцевых журналов и 
так далее. А рядом с ними 
не принц и не олигарх, а 
обычный мужчина. Вот и 
моя героиня думает, что её 
дочка могла бы найти себе 
избранника получше. Так, 
наверное, кажется каждой 
маме каждой девушки…

— А можете чуть больше 
рассказать про свою геро-
иню в этом фильме? Какая 
у неё профессия, какие 
увлечения?

— Мы всякое продумы-
вали, в том числе и её про-
фессию тоже — в сценарии 
это не прописано. Но всё 
же в итоге решили в это не 
углубляться. Главным для 
нас было — показать, что 
эта женщина имеет своё 
мнение по поводу жизни, 
знает, какой она должна 
быть. И она пытается своё 
представление спроециро-
вать на дочь: капает ей на 

Молодые 
режиссёры 
делают 
фильмы 
буквально 
на коленке

Актриса рассказала о новой роли и поделилась 
своими взглядами на жизнь и на кино

В 
творческой копилке кинообразов Яков-
левой уже около 100 ролей. Перечислять 
их можно долго. И что удивительно: с 
каждым годом интересных ролей у Еле-
ны Алексеевны становится всё больше. 

Они как бы сами её находят. Так, недавно она по-
лучила приглашение от известного актёра, а с не-
давних пор ещё и молодого амбициозного режис-
сёра Кирилла Плетнёва сняться в его комедии 
«Семь ужинов». 

Елена Яковлева: 
  Тёщей мне 
уже не быть

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
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мозг по поводу её семей-
ных отношений, но всё это 
ради того, чтобы героиня 
Полины Максимовой, как 
ей кажется, жила лучше. 
Но хотелось, чтобы тёща 
пусть и капала, но чтобы 
из этого всё равно вышло 
какое-то добро: или пра-
вильное формирование ха-
рактера дочери, или осоз-
нание мамой, что не надо 
так активно навязывать 
дочке своё мнение. И если 
женщины, оказавшиеся в 
такой же ситуации, что-
то близкое увидят в моей 
героине, то, может быть, 
поймут, какие они совер-
шают ошибки. Но это ни 
в коем случае не нравоуче-
ние с моей стороны, а ху-
дожественное отображе-
ние характера! (Улыбается.)

Злая девчонка
— А где ещё вас можно 

будет увидеть на экране в 
ближайшее время?

— В сентябре должен 
выйти новый фильм — 
«Доминика», где основ-
ным моим партнёром 
стал Андрей Чадов. Это 
очень смешное кино про 
девочку, которая в нача-
ле истории предстанет 
младенцем, но будет ста-
новиться старше каждый 
раз, когда начнёт злиться. 
Я играю как раз Домини-
ку, только уже в старшем 
возрасте. Режиссёром кар-
тины стал совсем юный 
Олег Агейчев, это его пер-

вая большая работа. Я для 
себя решила, что хотя бы 
раз в год буду откликать-
ся на просьбы молодых 
выпускников режиссёр-
ских факультетов, у кото-
рых пока нет ни громкого 
имени, ни бюджета. И вот 
мне позвонил этот замеча-
тельный мальчик. Когда я 
с ним встретилась, я сна-
чала вообще подумала, 
что он не режиссёр: так 
молодо он выглядел! Но 
случилось так, что он не 
только снял это кино, но 
уже получил за него мно-
жество наград!

— Чем ещё вам запомни-
лись те съёмки?

— Знаете, скорее, тем, 
как они происходили. 
Люди буквально на ко-
ленке создают кино, у них 
практически ничего нет: 
ни хорошего техническо-
го оснащения, ни должно-
го количества света, мно-
гое они вообще находят 

по знакомым и друзьям. 
Но при этом они делают 
фильм вопреки всему, и, 
к счастью, он у них полу-
чается. Это просто замеча-
тельно! И ты окунаешься в 
эту атмосферу после, ска-
жем так, «бархатных» съё-
мок у именитых режиссё-
ров и кинокомпаний. И 
тут вдруг на тебе! Но всё 
удаётся.

Что будет дальше 
с нашим кино

— А что вас мотивирует 
участвовать в таких про-
ектах? Интересный сцена-
рий, оригинальная идея или 
желание помочь молодым 
режиссёрам?

— Мне просто инте-
ресно, что будет дальше 
с нашим кино. Кого вы-
пускают сегодня наши 
доблестные педагоги 
ВГИКа, у которых жизнь 
тоже, наверное, не са-
хар… Да и зарплаты у пе-
дагогов маленькие. Плюс 
это платное образование... 
Как можно выучить на 
хорошего режиссёра или 
артиста за деньги? Я это-
го не понимаю. Поэтому 
мне хочется быть побли-
же к тому, что нам пред-
стоит в дальнейшем. Вре-
мя бежит очень быстро, и 
всё меняется. Какое оно, 
новое поколение режис-
сёров? О чём они думают, 
чего хотят, почему их за-
интересовала именно эта 
тема?.. Я тут недавно сня-

лась у одной девочки-ре-
жиссёра. Она такая цель-
ная натура, упрямая, про-
бивная. Сама понимает, 
что делает кино на колен-
ке, но тем не менее у неё 
явное ощущение, что она 
на площадке главная. На-
стоящий режиссёр! У неё 
во всём — альтруистиче-
ские ноты, и это здорово! 
Вот только как будет назы-
ваться фильм, я ещё сама 
пока не знаю. Но я игра-
ла в той картине женщину, 
которой наяву является её 
умерший муж. На первый 
взгляд может показаться, 
что она сошла с ума, но это 
с ней происходит на самом 
деле…

— А о чём сейчас мечта-
ете?

— Очень бы хотела най-
ти такого режиссёра, ка-
ким был для меня Пётр 
Ефимович Тодоровский. 
Хотя бы похожего на него. 
Чтобы у нас с ним рожда-
лись одинаковые мысли 
и желания на съёмочной 
площадке… Пётр Ефи-
мович умел так хорошо, 
подробно, по-доброму и 
по-честному разобраться 
с женской проблемой на 
экране. Ведь на женскую 
долю очень много всего 
выпадает: и быт, и работа, 
и ещё куча всего. В наше 
время получается так, что 
на плечи женщины легло 
вообще всё, и куда ни по-
смотри — в любой профес-
сии присутствует женская 
доминанта. А Пётр Ефи-
мович очень любил жен-
щин и с настоящей муж-
ской любовью рассказы-
вал о них в каждой кар-
тине. В своих работах он 
говорил не о каких-то 
политических делах или 
фантасмагориях, а пока-
зывал реальные истории и 
делал это с огромной лю-
бовью. Вот о встрече с та-
ким режиссёром я сейчас 
мечтаю…

Беседовала 
Екатерина Шитикова

Фото Вадима Тараканова 
и Натальи Шорох

(ИА «Столица») 

В последнее время, 
особенно на просторах 
Интернета, всё чаще 
встречаешь особый вид 
критики. Когда ругают 
то, чего не знают да и 
знать не хотят. Для это-
го не нужны ни факты, 
ни аргументы. Нужна 
только заряженность 
на травлю.

Так, например, ата-
куют Церковь те, кто и 
в храм ни разу в жизни 
не заходил. За то, что 
она во что-то вмеши-
вается или, наоборот, 
за то, что не высказы-
вается о чём-то. Гром-
ко говорит — это пло-
хо, молчит — ещё хуже. 

Так, нападают на лю-
бую власть только за то, 
что она власть. И лю-
бой её шаг сразу же объ-
является ошибочным. 
Причём один и тот же 
критик легко меняет 
свою позицию на пря-
мо противоположную, 
лишь бы она выгляде-
ла обличительной.

Ну а уж художникам, 
писателям, режиссёрам 
совсем тяжко. Если тво-
рец из другого лагеря, 
его начинают громить 
ещё до выхода творе-
ния. А рецензенты за-
частую даже и не пы-
таются делать вид, что 
ознакомились с объ-
ектом критики. Зачем? 
Ведь не в том дело, хо-
рошо или плохо произ-
ведение, главное — ав-
тор его неприятен.

Во многом такого 
рода критика прису-
ща нашему времени, а 
уж Интернет и соци-
альные сети стали её 
питательной средой. 

Но традиции доста-
точно глубоки. О том, 
что давным-давно бы-
вали такие рецензен-
ты, которые не утруж-
дали себя чтением того, 
что критикуют, можно 
судить и по любопыт-
ной исторической па-
раллели, выпавшей на 
эти дни.

Ровно 200 лет назад, 
в конце лета 1818 года, 
Артур Шопенгауэр по-
ставил точку в сво-
ём сочинении «Мир 
как воля и представ-
ление». В предисловии 
он назвал условия, ко-
торые позволят пра-
вильно понять его тво-
рение. Увы, далеко не 
для всех эти условия 
оказались выполнимы 
(среди них, например, 
было требование изу-
чить философию Кан-
та). Но как быть, если 
человек купил книгу, 
прочитал предисловие 
и понял, что ему такой 
труд непосилен?

Что ж, иронически 
писал Шопенгауэр: «Он 
властен и не читая кни-
ги сделать из неё то или 
другое употребление. 
Она, как и многие дру-
гие, может заполнить 
пустое место в его би-
блиотеке, где, аккурат-
но переплетённая, не-
сомненно будет иметь 
красивый вид. Или он 
может возложить её на 
туалетный или чайный 
стол своей учёной при-
ятельницы. Или, нако-
нец, — это самое луч-
шее, и я ему особенно 
это советую — он мо-
жет написать на неё 
«рецензию». 

О критике 
на просторах Интернета    

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

Пётр 
Тодоровский 
с большой 
любовью 
рассказывал 
о женщинах 
в каждой 
картине

В фильме «Семь 
ужинов» Елена 
Яковлева играет 
тёщу
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Весёлая собачка станет другом 
для ребёнка

Добродушная и очень игривая 
собачка Чукча любит резвиться со 
своими сородичами, но при этом ей 
нравятся внимание и общество че-
ловека. Она идеально подойдёт се-
мье с детьми, станет для них под-
ружкой по шалостям. Ей примерно 
пять лет, среднего размера, около 
50 см в холке, стерилизована.

Дюшес любит обниматься
Этот симпатичный пёс — самый 

верный друг. Игрив и ласков, добро-
душен. Дюшесу около четырёх лет, 
он среднего размера, 50 см в холке, 
кастрирован. Шерсть Дюшеса очень 
мягкая и красивая. Ждёт хозяина или 
большую весёлую семью. 

Тел. 8-903-188-7417, Мария
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Валерий Меладзе как 
истинный грузин знает 
толк в хорошей еде и 

иногда сам становится к плите. 
При этом певец никогда не 
пользуется кулинарной книгой. 
Говорит, что всё, что он знает о 
приготовлении пищи, — это на-
следство от мамы и результат 
его собственных эксперимен-
тов.

Даже обыкновенную яични-
цу Валерий Меладзе делает по-
своему. Сначала на раститель-
ном масле надо обжарить лук, 
нарезанный тонкими колечка-
ми, — чем больше будет лука, 

тем лучше. К нему желатель-
но добавить немного специй — 
перца или хмели-сунели, кому 
как нравится. Главное, чтобы 
лук не пережарился — стал 
золотистым, но не коричневым. 
Нарезаем тоненькими пласти-
нами немного грибов, например 
шампиньонов. Мелкими куби-
ками нарезаем помидоры. Гри-
бы добавляем к луку, а когда 
они подрумянятся, добавляем 
помидоры. Далее всё аккуратно 
заливаем двумя-тремя яйцами 
и солим по вкусу. Яичница жа-
рится на небольшом огне, при 
этом нужно следить, чтобы жел-
ток не спёкся, а только слегка 
загустел. Когда яичница будет 
готова, её нужно посыпать мел-
ко нарубленными петрушкой и 
кинзой. А чтобы зелень стала 
мягкой, на 15-20 секунд накрой-
те яичницу крышкой.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ

сканворд  >>

собака ищет хозяина  >>

фотоконкурс  >>

звёздный рецепт  >>

Александр и Дарья живут в Кузь-
минках. В браке они чуть больше 
года, и недавно у них родилась за-
мечательная дочка Дарина. Есть 
также пёс Гоша, терьер. 

Александр и Дарья ведут актив-
ный образ жизни, любят фотогра-
фироваться и путешествовать. 

пожары >>

Ночью 31 августа по-
ступило сообщение о 
возгорании двух автомо-
билей в районе Выхино-
Жулебино. На Приволь-
ной улице загорелась «Га-
зель», припаркованная 
возле дома 2. Пламя пере-
кинулось и на стоявшую 
рядом «Хонду». Ликви-

дировали огонь прибыв-
шие в считаные минуты 
пожарные. Однако «Га-
зель»  успела получить 
серьёзные повреждения, 
а иномарка сгорела пол-
ностью. Люди не постра-
дали. Причина пожара 
устанавливается.

Анна САХАРОВА

Добавьте грибы 
и помидоры
Яичница от певца Валерия Меладзе

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» 
продолжается. Ждём оригиналь-
ных, креатив ных снимков. В подпи-

си к фото укажите: где был сделан снимок, 
когда, кто изображён на нём. Обязатель-
но укажите район округа, где вы живёте, 
чем занимаетесь, сколько лет вы женаты 
и как вас звать-величать. Если вы считае-
те, что самый замечательный эпизод вашей 
совместной жизни может проиллюстриро-
вать чёрно-белый снимок, сделанный в дру-
гую историческую эпоху, то присылайте 
и его, только в цифровом формате. Также 
можно присылать интере с ные ретро снимки 
ваших родителей, бабушек и дедушек.

Технические требования к фотографии: 
цифровой формат JPEG, размер файла от 
1 Мб. 

Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Подха-
лим. Кок. Гарнизон. Радиан. 
Илиада. Камнепад. Велюр. Ау-
куба. Акант. Лан. Резина. Лист. 
Жюри. Ирак. Тенор. Кабинет.

По вертикали: Антиквари-
ат. Иллюзион. Ранжир. Арга-
мак. Каюр. Рак. Романтика. 
Манна. Нут. Джек. Козни. Пули. 
Анабас. Канун. Дантист. 

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела доставки
(495) 681-3970

За неделю в округе произошли 8 возгораний 
и 1 пожар.
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Нюансы русского языка. 
«Не надо меня уговаривать» 
означает «нет». «Меня не 
надо уговаривать» — «обе-
ими руками за». 

— Мама, мой муж снова 
накричал на меня, я переез-
жаю жить к тебе.

— Нет, дорогая, он должен 
заплатить за свои ошибки. Я 
переезжаю жить к вам. 

— Поначалу меня совсем 
не насторожило то, что де-
вушка предложила встре-
титься на станции метро 
«Динамо». 

Горные туристы — это 
люди, которые ищут, как бы 
похуже перезимовать лето.

Компьютер — это элек-
тронное устройство, ко-
торое не заменит челове-
ка до тех пор, пока не на-
учится смеяться над шутка-
ми босса и сваливать свои 
собственные ошибки на со-
седний компьютер. 

Прапорщик показывает 
солдатам новый танк:

— Перед вами — боевая 
машина, оснащённая по по-
следнему слову техники. На 
её борту установлен ком-
пьютер…

— Товарищ прапорщик, 
а у компьютера какая ско-
рость? — спрашивает один 
солдат.

— Для бестолковых объяс-
няю: компьютер движется со 
скоростью танка! 

анекдоты  >>

«Мы — пара!» В Выхино-Жулебине сгорели две машины 
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